

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 72 (1963)
Heft: 6

Nachruf: In memoriam : madame H. Rœder
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CENTENAIRE DE LA CROIX-ROUGE

En Suisse

En cette année du Centenaire de la Croix-Rouge, de nombreuses sections de la Croix-Rouge suisse ont organisé des manifestations commémoratives sur le plan local.

A Zurich, près de 1000 étudiants de l'Université, de l'Ecole polytechnique fédérale et de l'Ecole d'interprètes ont fait don de 354 litres de sang au Centre de transfusion de la Croix-Rouge suisse.

Les 4 sections du canton d'Argovie organiseront en commun, le 8 septembre, une « Journée Croix-Rouge » qui se déroulera au Château de Lenzbourg avec la participation du Dr H. Meuli, ancien médecin en chef de l'armée.

Et à l'étranger

France

A Paris, l'on a baptisé officiellement « Place Henry-Dunant » la place jouxtant le siège de la Croix-Rouge française. Cette manifestation s'est déroulée en présence de nombreuses personnalités françaises et des présidents du Comité international de la Croix-Rouge et de la Croix-Rouge suisse, les professeurs L. Boissier et A. von Albertini.

Danemark

La Croix-Rouge danoise a décidé de réserver le produit de diverses manifestations de charité à la création d'un Fonds des catastrophes qui réunira 5 millions de couronnes.

CROIX-ROUGE DE LA JEUNESSE

Sauvetage nautique et premiers secours

Comme annoncé dans notre précédent numéro, plusieurs cours de sauvetage nautique organisés sous les auspices de la Croix-Rouge de la Jeunesse et de la Société suisse de sauvetage ont eu lieu dans plusieurs localités de Suisse romande au début de l'été.

Publications

Le Comité central de la Croix-Rouge suisse a accordé un crédit de fr. 9700 pour l'impression de 8000 exemplaires de l'ouvrage « Dunant parmi nous la Croix-

Rouge », de Louis Germond. Ce livre sera remis sous l'égide de la Croix-Rouge de la Jeunesse à tous les adolescents romands terminant leur scolarité.

*

Un numéro spécial du bulletin « Feuillets des Juniors romands » contenant de nombreux renseignements pratiques concernant la Croix-Rouge en général sera adressé à tous les instituteurs et institutrices de Suisse française. Un crédit spécial de fr. 6195.— a été octroyé à cet effet par le Comité central.

In memoriam

† Madame H. Röder

Nous avons appris, avec un très grand regret, le décès subit de Mme H. Röder, de Morges, survenu au mois de juin dernier. Mme Röder, membre très actif de la section des Samaritains de Morges, fit partie du Comité central de l'Alliance suisse des Samaritains de 1954 à 1958. Pendant plusieurs années, elle fut aussi

la sympathique représentante de l'Alliance suisse des Samaritains auprès de la Commission romande de la Croix-Rouge de la Jeunesse. Tous ceux qui ont eu le plaisir de connaître Mme Röder et de collaborer avec elle ont apprécié sa droiture, son grand bon sens, son enthousiasme à l'égard des causes qu'elle servait.